



Eine Geldspende von 250 Euro überreichten die beiden TV-Tanzabteilungsleiter Gerti Singer (Mitte) und Josef Huber (rechts) an den 3. Vorsitzenden des VKKK Günther Lindner aus Regensburg. Foto: Artmann

TV-Tanzabteilung spendet an krebserkrankte Kinder

BURGLENGENFELD. Einer guten Tradition folgend sammelte die Tanzsportabteilung des TV Burglengenfeld auch dieses Jahr wieder anlässlich ihrer Weihnachtsfeier für einen sozialen Zweck. Die stimmungsvoll mit Musik und Texten umrahmte Feier fand in einem der Burglengenfelder Bierkeller statt. Einige Mitglieder hatten schöne Gewinne für eine Tombola zur Verfügung gestellt. Insgesamt waren 225 Euro zusammengekommen, die auf die runde Summe von 250 Euro aufgerundet wurden. Als Adressat der Spende wurde dieses Mal die „Aktion Mutperlen“ des Vereins zur Förderung krebserkrankter und körperbehinderter Kinder Ostbayern e.V. (VKKK) ausgewählt. Kranke Kinder erhalten bei jeder Behandlung eine Perle für eine Kette als Belohnung, so dass nicht nur

Ängste sondern auch eine kleine Vorfreude auf die Belohnung die oft schwierige Therapie begleiten. Die TV-Tanzsportabteilung hat es sich seit einigen Jahren zur Aufgabe gemacht, jedes Jahr ein soziales Projekt zu unterstützen und so ihre Solidarität mit benachteiligten Menschen, insbesondere Kindern, zum Ausdruck zu bringen. Die beiden Vorsitzenden Gerti Singer und Josef Huber, überreichten den Scheck und nutzten die Gelegenheit auch zu ein wenig Eigenwerbung. Alle Interessierten, so Singer und Huber, seien herzlich willkommen zu den von qualifizierten Trainern geleiteten Übungsstunden am Freitag und Samstag oder zum freien Training am Sonntag. Ende Januar beginnt wieder ein neuer Anfängerkurs, der jeweils am Samstag um 18 Uhr stattfindet. (bat)